

11 juin 2010, la Coupe du Monde de Football prend pour la première fois ses quartiers sur le continent africain, pour la plus grande fierté de celui-ci.

Le Burkina, pas plus que la Belgique, n'est qualifié pour la phase finale de la Coupe du Monde, mais cela n'empêche pas les amateurs du ballon rond de se rassembler autour des postes télévisions organisant la retransmission. Rares sont en effet les particuliers disposant d'un petit écran (voyez néanmoins ci-dessous la TV déménagée... sur une moto). La fête en est d'autant plus collective, comme ci-dessous à la Maison TV5 qui retransmet les matches sur grand écran devant une bonne centaine de supporters...

{gallery}lau-marc/201006/foot{/gallery}